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●斉  唱 
 

ロータリーソング「ロータリー讃歌」 

 
●本日のお弁当 
 
 大正館 
   

会 長 挨 拶  
 

皆さん、こんにちは。 

例会への出席ありがとうございます。そして、本日は大正館

さんにご配慮いただきまして、うな丼ということで、ありがと

うございます。私はうなぎが嫌いじゃないんですけれども、タ

レのかかったご飯を食べると胸焼けしまして、挨拶が上手くいか

ないといけないということで、カツ丼をいただきました。見渡すと私だけだったみたいで、来

年あったらうな丼にトライできるように体力づくりをして食したいと思いますので、よろし

くお願い致します。 

 そして、服部弘史君お帰りなさい。くれぐれもお体にはご自愛ください。会計として頑張っ

ていただきたいと思いますので、よろしくお願い致します。 

 ご存知のように 22 日（土）に市制 75 周年の記念事業の花火大会がございまして、この中

でも沢山の方が見に行かれたのかなぁと思っております。色々お聞きしますと、寄付が集ま

らなくて開催ができないところもあるようですが、碧南市に関しては当初の予算よりも多く

集まりまして、開催をされたということでございます。私も自宅から見えたもんですから、娘

と 2 人で 30 分ほど見ておりました。今回は一般席が有料ということをお聞きしましたけれど

も、会場が大変込みまして、思うように食事が取れなかったとか、チケットを買っても駐車場

がいっぱいで大変だったということもお聞きしておりますので、次回開催される時にはそこ

ら辺の配慮もしていただきたいなと思います。 

角谷信二会長 



 土用の丑ということも考えたんですけれども、花火ということで、ちょっとお話をさせて

いただきます。花火の起源でございますけれども、明確ではございませんが、6 世紀の中国で

ある説が一般的ということでございます。その後、13 世紀頃にヨーロッパに伝わりまして、

大きな音や色が付けられたそうでございます。この花火がヨーロッパの王侯貴族に好まれ、

打ち上げ花火になったということでございます。 

 日本の花火の歴史でございますが、1543 年に鉄砲が伝来したことから始まったそうでござ

います。当時、鉄砲は火薬銃でしたが、その時に鉄砲だけでなく火薬の材料となる黒色火薬も

一緒に伝えられたということでございます。これがきっかけで全国に火薬が広まっていった

そうです。また、これと同時にポルトガルや中国から花火の製造技術が伝来し、1613 年に日

本で最初の花火を徳川家康が駿府城内で楽しんだという記録が残っているそうでございます。

駿府城があったのは現在の静岡県でございますので、そのことから現在でも花火の製造が盛

んだということでございます。また、1589 年に伊達政宗が米沢城で日本で最初の花火を見た

という記録も残っておりまして、諸説があるということでございます。どちらにしても、日本

の花火の歴史は鉄砲の伝来がきっかけになって始まったことに間違いはないということでご

ざいます。 

 日本で一番注目されている花火でございますが、2018 年に調査された「死ぬまでに一度は

行ってみたい花火大会ランキング」では、新潟の長岡まつり大花火大会だそうでございます。

日本三大花火大会の 1つでございまして、他の 2つが秋田の全国花火競技大会「大曲の花火」、

茨城の土浦全国花火競技大会でございます。参考までに長岡の花火大会では、2 日間で約 2 万

発が打ち上げられ、名物は正三尺玉の花火でして、大きさは直径約 650m だそうです。是非、

行かれたらよろしいかなと思います。よろしくお願い致します。 

 ありがとうございました。 

 
 

  幹 事 報 告  
 

 幹事報告を申し上げます。 

・ 安城 RC、西尾 RC より 2023-2024 年度クラブ事業計画書

が届いております。 

・ 次週の例会終了後に第 2 回の理事会が開催されます。理事、

役員の皆様におかれましては、ご予定をよろしくお願い致し

ます。 

・ 8 月 9 日（水）になりますけれども、ガバナー補佐訪問になりますので、よろしくお願い

致します。ガバナー補佐訪問に伴いまして、会長幹事懇談会が 11 時 30 分から行われます

ので、会長、副会長、会長エレクト、副幹事はご予定をよろしくお願い致します。例会終

了後にクラブ協議会も開催されますので、よろしくお願い致します。 
 
             

杉浦栄次幹事 



＜出席奨励ニコボックス＞ 

角谷圭祐 委員長 

＜親睦活動委員会＞ 

貝田隆彦 委員長 

＜社会奉仕委員会＞ 

岡本耕也 委員長 

 

  委 員 会 報 告  
 
＜出席奨励ニコボックス委員会＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコボックス＞ 

角谷 信二君  各委員長の皆さん「委員長方針説明」ありがとうございます。 

清澤 聡之君  先日は、日進工業株式会社様にお世話になりました。 

        一昨日、妻の還暦祝いを子供・孫達と盛大に祝いました。 

竹中  誠君  ロータリー財団委員会の方針説明をさせて頂きます。 

山中 寛紀君  先の連休、久々に 3,000ｍ級の登山して来ましたが、帰宅後の猛暑で少々夏

バテ気味です。 

鈴木 健三君  本日、発表させていただきます。 

服部 弘史君  無事に腰痛から復帰できました。角谷会長、温かいお言葉、ありがとうご

ざいます。 

岡本 耕也君  本日、社会奉仕委員会の方針説明をさせて頂きます。 

岡島 晋一君  ＳＡＡをつとめさせて頂きます、岡島晋一です。本日は委員会方針説明を

させて頂きます。 

貝田 隆彦君  親睦活動委員長の貝田隆彦です。活動方針の説明をさせていただきます。 

梶川 光宏君  委員長方針説明で青少年奉仕委員会の発表をさせて頂きます。 

杉浦 邦彦君  国際奉仕委員会委員長を務めさせていただきます杉浦邦彦です。本日、方

針説明をさせていただきます。宜しくお願いいたします。 

角谷 圭祐君  委員会事業計画の発表をさせていただきます。 
 
 

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム  
 

「各委員長方針説明」 

 

 

 

 

 

 

 

 総会員数 61 名 (内出席免除者 13 名の内出席者 10 名) 出席者 47 名 

 出席対象者 47／58 名 

  出 席 率    81.03％ 

 欠席者 14 名（病欠者 0 名） 



＜国際奉仕委員会＞ 

杉浦邦彦 委員長 

＜ロータリー財団委員会＞ 

竹中 誠 委員長 

＜米山記念奨学委員会＞ 

鈴木健三 委員長 

＜青少年奉仕委員会＞ 

梶川光宏 委員長 

＜会場監督（SAA）＞ 

岡島晋一 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会案内 
 

令和５年８月９日（水）ガバナー補佐訪問・クラブ協議会 

西三河分区ガバナー補佐  鈴木康博氏 

  〃  分区幹事    高桑雄司氏 

第 2760 地区 地区副幹事  松井博文氏 

  〃   地区スタッフ 福田功二氏 


